

El deporte juvenil

a través de la Delegación Comarcal de Juventudes

La Delegación Comarcal de Juventudes ha cuidado este año, como tantos otros, de la celebración de una serie de actividades deportivas, encaminadas todas ellas a la formación de nuestra juventud.

Somero sería aquí tratar particularmente de cada una de ellas, por lo que intentaremos a continuación hacer tan sólo un resumen general de las mismas.

En fútbol, se celebró el Campeonato Comarcal así como el Torneo de Copa, en los que han participado equipos de San Celoni, Cardedeu, Vilanova de la Roca, San Fausto, Llívia de Munt, Calsas, San Feliu y Llívia de Vall, además del Atlético del Vallés (B) y Peña Camp de nuestra ciudad.

Conjuntos de Parets, Montmeló, La Ametlla y San Feliu, tomaron parte, juntamente con el C. D. Granollers y el Atlético del Vallés, en el Campeonato Comarcal Infantil.

Tuvo también lugar y en su primera edición, el Campeonato Local Escolar Infantil de Fútbol, que congregó a equipos de todas las escuelas de nuestra ciudad.

En el terreno balonmanista, además del Campeonato Comarcal Juvenil en el que participaron equipos de La Roca y Ayguafreda juntamente con varios

de nuestra ciudad, tuvo lugar el Campeonato Infantil Escolar en el que tomaron parte ocho equipos de diferentes colegios locales.

En Baloncesto, se ha iniciado esta pasada temporada en nuestra ciudad la práctica en las escuelas del Mini-Basket, habiéndose celebrado además el I Torneo Local. Esperamos que para el próximo año puedan ya celebrarse Campeonatos de este bello deporte que según parece está teniendo mucha aceptación entre nuestros escolares.

Y finalmente en Atletismo han tenido lugar los Campeonatos Locales y Comarcales, además de diversas pruebas entre las Escuelas de nuestra ciudad, con vistas a captar posibles nuevos valores para el llamado deporte rey.

Como vemos, larga es la lista de las actividades realizadas por nuestra Delegación Comarcal en el terreno deportivo, las cuales han dado lugar a que una gran cantidad de jóvenes de nuestra ciudad y comarca hayan podido practicar su deporte favorito, ayudando además a su formación.

Esperamos que el próximo año puedan, no ya continuar teniendo lugar, sino superarse en bien del deporte en general.

T.

Santa Eulalia de Ronsana

FÚTBOL

SELECCION STA. EULALIA, 4 SELECCION GRANOLLERS, 3

STA. EULALIA.— (Crónica de nuestro corresponsal)

Con motivo de la Fiesta Mayor y dentro de los actos deportivos, tuvo lugar el pasado día 8, un interesante encuentro de fútbol, en el que se enfrentaron dos potentes selecciones en las cuales se alinearon jugadores de reconocida categoría.

El partido en sí, tuvo fases de brillantez, con jugadas altamente elogiables por ambas partes, por lo que el numeroso público que lo presencié salió altamente satisfecho y complacido.

La victoria de la Selección lo-

cal fue merecida, aunque los visitantes también hicieron méritos, por lo menos, para lograr el empate.

Dirigió el encuentro el señor Margenat, y los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

Selección Sta. Eulalia: Tarré; Vázquez, Adam, Barberá; Royo, Madae; Santi, Monbrú, Mauri, López y Toni.

Selección Granollers: Galvany; Mario, Gesa, Pujadas; Taulats I, Mercadé; Garriga, Bueno, Viñas (Bonet), Cumella y Viñeta.

Marcaron los goles: Mauri (2), Royo y Barberá (de penalti) por parte del equipo local; y Cumella (2) y Viñeta por los visitantes.

CARDEDEU

CENA - HOMENAJE AL EQUIPO O. J. CARDEDEU

CARDEDEU. — (Crónica de nuestro corresponsal)

El pasado sábado se celebró en la vecina localidad de Cañamás una cena-homenaje a los componentes del equipo O. J. Cardedeu, que hace pocas semanas se proclamó campeón del Torneo de Copa organizado por la Delegación Comarcal de Juventudes.

Al acto, que resultó sumamente animado, asistieron, además de las Excmas. Autoridades

de Cardedeu, representación del Ayuntamiento de Granollers y Jefatura Comarcal del Movimiento. Al término del simpático acto pronunciaron unas emotivas palabras el Delegado Comarcal de Juventudes y el Iltr. Sr. Alcalde de Cardedeu, que exhortaron a todos los componentes del equipo a continuar en la línea de superación que en esta temporada han iniciado.

Nosotros, desde estas líneas, deseamos también al O. J. Cardedeu muchos éxitos en su carrera deportiva.

EL GRUPO B. DE LA 2.ª CATEGORÍA REGIONAL

Este grupo, en el que están incluidos los equipos de las comarcas de la Maresma y del Vallés Oriental, parece que será muy interesante y competido.

Lástima que de momento haya la duda de si entrará el Calsas de Montbuy o no, pues según dice en su crónica el corresponsal de dicha población, existe error federativo.

Los clubs que compondrán dicho grupo, serán: Canet, Vilasar de Mar, Vilasar de Dalt, Premià, Masnou, Mataronesa, Peña Soler, Inbesa, Besós, San Celoni, Mollet, Vilanova de La Roca, Montmeló, Martorellas, Llívia de Munt, Calsas de Montbuy o Medirráneo.

Esta categoría tiene previsto empezar el campeonato el día 30 de agosto.

frisan MONT-DORE
a comprarse solamente bajo licencia de Whirlpool Corporation
de E.U.U. fabricante de las famosas aparatos electrodomésticos

RCA Whirlpool

Con puerta de cierre magnético
UN MILLON DE IMANES!

Cierre hermético: mantiene la puerta y mantiene al frío dentro y al calor fuera.

ANTES DE COMPRAR UN REFRIGERADOR VEA LA EXTENSA LÍNEA DE MODELOS FRISAN

Mejores condiciones que nunca - Largos plazos
Servicio ASEGURADO - Personal apto

Distribuidor: **VACCA Hnos.**
Tel. 407 - GRANOLLERS